



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



06/06/2022

REGIONAL



## Estamos en emergencia en Nuevo León, necesitamos un huracán: AyD

Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey reconoció, ante la suspensión del servicio por 18 horas diario, que Nuevo León se encuentra en una crisis de emergencia hídrica, por lo que se requiere un huracán para llenar las presas. En rueda de prensa, Juan Ignacio Barragán, titular de la paraestatal, informó que los cortes de agua son para prepararse para el verano.

<https://www.milenio.com/sociedad/leon-emergencia-necesita-huracan-agua-drenaje>